
Bate-papo Público

            [14:05] Bem-vindo(a) a <b>Pró-reitoria de Ensino - IFSul</b>! Para 
convidar outros participantes para a conferência, utilize a URL <u><a 
href="https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifsul-proencpte" target="_blank" 
target="_blank">https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifsul-proencpte</a></u>.<b
r><br>Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um headset (à 
esquerda da barra superior). Use um headset para ter uma melhor experiência de 
áudio com menos ruídos.<br><br>Para conectar a partir de um dispositivo SIP, 
disque <u>sip:76919@sip.mconf.rnp.br</u>.<br><br><br>Para mais informações, 
acesse a <a href="https://wiki.rnp.br/x/oW5jBQ" target="_blank"><u>wiki do 
serviço</u></a>.
[14:05] Rodrigo Nascimento da Silva : Desculpa o atraso pessoal
[14:05] Rodrigo Nascimento da Silva : estamos finalizando aqui
[14:06] Julio Ruzicki : Julio e Rafael, campus Pelotas
[14:10] Sapucaia do Sul : ouvindo bem!
[14:10] Raquel Neitzke : Aqui Raquel de Bagé
[14:11] Nilo Pozza : Boa tarde! Áudio ok.
[14:11] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : jaguarão: Magda Claudia e RAfael
[14:12] CaVG : Favor fechar todos os microfones e deixar somente o Rodrigo...
[14:25] Sapucaia do Sul : peço a palavra
[14:27] Miguel Dinis : gostaria de me inscrever
[14:28] CaVG : cavg quer falar
[14:38] Sapucaia do Sul : Me inscreve (fabio)
[14:38] CaVG : gostariamos de falar...
[14:40] Nilo Pozza : Áudio falhando.
[14:40] Julio Ruzicki : Quero me inscrever
[14:45] Miguel Dinis : Gostaria de me inscrever
[14:45] Sapucaia do Sul : Me reencrevo (Fabio)
[14:56] Fernando Abrahao Afonso : Colegas, tenho aula agora. A Fabiana irá 
representar o Câmpus Gravataí.
[15:00] Sapucaia do Sul : peço a palavra
[15:01] Glederson Lessa Dos Santos : perfeito, já foi discutido
[15:01] Miguel Dinis : mas tem que estar escrito em algum lugar
[15:04] Sapucaia do Sul : OD regula aproveitamento.
[15:04] Sapucaia do Sul : não é o código.
[15:05] Sapucaia do Sul : não, tu pode fazer equivalência com qualquer curso do 
mesmo nível.
[15:06] Sapucaia do Sul : aliás, pela nova LDB, até de nível diferente.. mas ai 
é outra discussão.
[15:07] Miguel Dinis : acho que a RAD deverá ter expresso claramente essa 
questão.
[15:09] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : Jaguarão quer falar
[15:13] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : peçode novo a palavra
[15:16] Miguel Dinis : Rodrigão
[15:17] Rodrigo Nascimento da Silva : diga
[15:17] Sapucaia do Sul : Sugiro que os casos de orientação entre no campo 
especifico de atividades de orientação
[15:17] Sapucaia do Sul : tem espaço para isso
[15:18] Sapucaia do Sul : disciplina compartilhada é quando os docentes 
efetivamente atuam com as turmas regularmente, ai é só inserir nos diários.
[15:19] Raquel Neitzke : Concordo com a fala de Sapucaia
[15:19] Cristiano Linck : Concordo com Sapucaia, acredito que isto esteja a 
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cargo da gestao dos campus7
[15:19] Cristiano Linck : campus*
[15:20] Sapucaia do Sul : Penso que é interessante promover espaços de troca de 
experiência desses processos, talvez na Câmara. Mas não é tópico de RAD (é um 
detalhamento importante, mas bem operacional)
[15:20] Cristiano Linck : estamos discutindo especificidades e ainda nao 
definimos se vamos voltar no texto ou seguir de onde paramos
[15:20] CaVG : sim, de acordo..
[15:20] Cristiano Linck : Campus Sapiranga (Diego Abich)
[15:21] CaVG : precisamos estabelecer uma metodologia de trabalho...
[15:22] Sapucaia do Sul : som irregular
[15:22] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : sem som
[15:22] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : cortando
[15:23] Miguel Dinis : tah cortando bastante rodrigo
[15:23] Miguel Dinis : 3º tenho dúvida
[15:24] Miguel Dinis : art 7º
[15:25] Sapucaia do Sul : Posso falar sobre isso?
[15:25] CaVG : cavg quer se manifestar
[15:26] Cristiano Linck : Isso mesmo
[15:26] Guilherme Karsten Schirmer : Art. 5° No IFSul, o servidor docente 
ingressa na carreira no regime de trabalho de
Dedicação Exclusiva, conforme estabelecido em edital de concurso. 
 Nós não ingressamos como regime 40h, ou mudou pra DE?
[15:27] Glederson Lessa Dos Santos : peço a palavra
[15:28] Sapucaia do Sul : exato
[15:28] Raquel Neitzke : Também entendo assim
[15:28] Cristiano Linck : Concordamos
[15:29] Maria Carolina Fortes : concordo
[15:30] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : os concursos são com DE direto
[15:30] Guilherme Karsten Schirmer : okok
[15:31] Raquel Neitzke : o último foi com DE
[15:31] Glederson Lessa Dos Santos : não
[15:31] Miguel Dinis : art. 8º
[15:31] Glederson Lessa Dos Santos : :)
[15:36] Malcus Cassiano Kuhn : Isso fala no artigo 15
[15:36] Malcus Cassiano Kuhn : alias 17
[15:36] Malcus Cassiano Kuhn : vejam o artigo 17
[15:36] Miguel Dinis : teto no art. 17
[15:37] Miguel Dinis : entendi
[15:37] Miguel Dinis : show de bola
[15:38] Cristiano Linck : Isso Isso
[15:38] Cristiano Linck : Perfeito
[15:39] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : os alunos especiais
[15:39] Guilherme Karsten Schirmer : ainda no 8°
[15:39] Guilherme Karsten Schirmer : XIII - Realização de atividades voltadas ao
aluno com deficiências (NE). Estas atividades contemplam ações tais como: 
preparação de material didático, elaboração de avaliações, atendimento 
especializado, dentre outros;
[15:40] Guilherme Karsten Schirmer : trocar deficiencias...por NE
[15:40] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : em quanto tempo? vale em dobro?
[15:41] Guilherme Karsten Schirmer : necessidades especificas
[15:41] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : pode ser aluno com deficiencias
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[15:41] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : não se usa NE
[15:41] CaVG : me parece q é pcd
[15:41] CaVG : e não ne
[15:41] Miguel Dinis : Necessitamos criar critérios, limite de horas, regras 
padronizadas para esse caso.
Seriam para todos os deficientes e transtornos só autismo?
Deficits de aprendizagem entram?
[15:42] Guilherme Karsten Schirmer : perfeito então
[15:43] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : isso mesmessa é nossa duvida
[15:44] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : a hora deles valeria em dobro
[15:45] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : quando tem plano especial conta em 
dobro quando não tem plano conta normal
[15:48] Cristiano Linck : Isso mesmo, essa era a ideia
[15:48] CaVG : ok
[15:48] Cristiano Linck : Base e teto apenas para a carga horária de sala de 
aula pra atender a portaria 17
[15:49] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : a terminologia correta é pessoa com 
deficiência, aluno com deficiência, aluno com autismo, etc
[15:49] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : as deficiências são física, visual, 
auditiva e intelectual
[15:49] Moises Beck : Aqui entendemos como atendimento AEE de modo geral como 
devendo prever apontamento adicional nas horas da RAD..
[15:50] CaVG : talvez se pensasse quando o aluno precisar de plano individual e 
atendimento especializado
[15:51] Moises Beck : isso!
[15:51] Cristiano Linck : Nosso encaminhamento era horas aula + outras 
atividades de ensino, onde entraria essas particularidades a critério do 
professor
[15:52] Cristiano Linck : Tentamos não engessar justamente em função das 
multiplas necessidades
[15:52] CaVG : isso
[15:52] CaVG : sem quantificar..
[15:53] CaVG : perfeito
[15:53] Ana Paula - DDI : Rodrigo, gostaria de falar sobre o artigo 12
[15:53] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : para Jaguarão está claro que aqueles 
que precisam por determinadas adaptações ou maiores períodos para aprendizagem, 
precisam de plano especial. Isso tem tempo p o professor
[15:55] CaVG : os responsáveis por coordenar áreas não
[15:55] Malcus Cassiano Kuhn : Discordo, pois Coordenação de Pós-graduação lato 
sensu nao tem FCC
[15:56] Sapucaia do Sul : Art. 8º  - XIII - Realização de atividades voltadas 
aos alunos que demandam um plano  especial de atendimento individualizado 
(ajustar o termo de acordo com a resolução)
[15:56] Miguel Dinis : tenho dois exemplos de aqui do câmpus
[15:56] CaVG : de area tambem não
[15:56] Sapucaia do Sul : me increve sobre este item que a Ana esta apresentando
[15:56] Miguel Dinis : me inscrevo
[15:58] CaVG : cavg quer se manifestar
[16:00] CaVG : se trata do desempenho de atividade e não de fg
[16:03] Sapucaia do Sul : Art. 12 - III Responsabilidade por atividades que não 
são contempladas por FG/FCC/CD, tais como núcleos, laboratórios, áreas.
[16:04] Ana Paula - DDI : Rodrigo, me inscreve por favor
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[16:06] CaVG : ta falhando
[16:06] CaVG : ta falhando
[16:06] Sapucaia do Sul : ouvindo
[16:06] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : bem
[16:08] Maria Carolina Fortes : quero falar
[16:08] Sapucaia do Sul : Depois desse ponto, gostaria de ver qual nosso teto 
para reunião de hoje (Fabio).
[16:09] Maria Carolina Fortes : concordo Fábio
[16:09] Miguel Dinis : pelas dúvidas ... as 23:00
[16:09] Miguel Dinis : heheh
[16:09] Rodrigo Nascimento da Silva : vamos definir em conjunto
[16:10] Rodrigo Nascimento da Silva : Art. 8º - XIII - Realização de atividades 
voltadas aos alunos que demandam um plano especial de atendimento 
individualizado (ajustar o termo de acordo com a resolução)
[16:11] Rodrigo Nascimento da Silva : Art. 12 - III Responsabilidade por 
atividades que não são contempladas por FG/FCC/CD, tais como núcleos, 
laboratórios, áreas.
[16:11] Ana Paula - DDI : Rodrigo, me inscreve por favor
[16:12] Miguel Dinis : III - responsabilidade por atividades de coordenadorias, 
setores, núcleos, laboratórios, áreas ou
equivalentes; e
[16:12] Miguel Dinis : assim serviria ou só troca 6 por meia dúzia
[16:15] Miguel Dinis : Tb discordo, pq foi exatamente isso que houve aqui, 
pessoas que não queriam assumir a coordenação, mas tinham as responsabilidades 
pelas atividades da coordenação.
[16:15] Rodrigo Nascimento da Silva : Art. 12 - III Responsabilidade por 
atividades que não são contempladas por FG/FCC/CD, tais como núcleos, 
laboratórios, áreas ou equivalentes
[16:16] Miguel Dinis : não resolveria, pq pode ter a FG e ela não esteja 
preenchida.
[16:17] Miguel Dinis : acho que não
[16:17] Ana Paula - DDI : Acredito que sim
[16:18] Maria Carolina Fortes : Concordamos com o Rodrigo
[16:21] Ana Paula - DDI : É isso Fábio
[16:22] Sapucaia do Sul : Proposta é a redação do miguel sem a palavra setores
[16:22] Sapucaia do Sul : Sapucaia fica contemplada na do miguel
[16:22] Ana Paula - DDI : A minha proposta seria tirar coordenadoria e setores
[16:22] Miguel Dinis : III - responsabilidade por atividades de coordenadorias, 
núcleos, laboratórios, áreas ou equivalentes; e
[16:22] Rodrigo Nascimento da Silva : Art. 12 - III Responsabilidade por 
atividades que não são contempladas por FG/FCC/CD, tais como núcleos, 
laboratórios, áreas ou equivalentes
[16:23] Sapucaia do Sul : Art. 12 - III Responsabilidade por atividades que não 
são contempladas por FG/FCC/CD, tais como núcleos, laboratórios, áreas 
(Sapucaia)
[16:23] Malcus Cassiano Kuhn : E a Pós-graduação latu sensu entra onde?
[16:23] Miguel Dinis : mas a de sapucaia exclui a possibilidade de quando há 
coordenação na estrutura
[16:23] Miguel Dinis : ficar liberado
[16:23] CaVG : de acordo com miguel
[16:24] Miguel Dinis : só com responsabilidade
[16:24] Maria Carolina Fortes : SApucaia
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[16:24] CaVG : com santana
[16:24] Malcus Cassiano Kuhn : santana
[16:34] CaVG : cavg quer se manifestar
[16:34] Moises Beck : Aqui em Novo Hamburgo temos o coordenados da pós lato 
sensu, com portaria de coordenador mas sem FCC..
[16:37] Ana Paula - DDI : Sugiro criar um parágrafo para a pós graduação
[16:38] Miguel Dinis : então temos exceção
[16:40] Rodrigo Nascimento da Silva : Art. 12 - III Responsabilidade por 
atividades que não são contempladas por FG/FCC/CD, tais como núcleos, 
laboratórios, áreas.
[16:41] Malcus Cassiano Kuhn : IV Responsabilidade pela Coordenação de curso de 
Pós-graduação lato sensu.]
[16:42] Rodrigo Nascimento da Silva : Sugestão para criar novo inciso para 
tratar da responsabilidade do curso de Pós-graduaçao Lato Sensu
[16:42] Rodrigo Nascimento da Silva : conversaqr com a PROPESP
[16:43] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : 17h está perfeito.
[16:43] Miguel Dinis : podemos seguir até as 18
[16:43] Miguel Dinis : ou fica difícil
[16:43] CaVG : 17h está otimo
[16:43] Malcus Cassiano Kuhn : por mim pode ser até as 18h
[16:43] Malcus Cassiano Kuhn : Camara de ensino às 15h30min
[16:44] CaVG : 17h
[16:44] Miguel Dinis : blz
[16:45] CaVG : okk
[16:45] Maria Carolina Fortes : ok
[16:45] Raquel Neitzke : ok
[16:45] Fabio Lorenzi da Silva : ok
[16:46] Miguel Dinis : V - representação externa do IFSul ou do Câmpus.
[16:47] Malcus Cassiano Kuhn : A favor
[16:47] Rodrigo Nascimento da Silva : Miguel propõem a inclusão de novo incisoV
[16:47] Glederson Lessa Dos Santos : de acordo
[16:47] Raquel Neitzke : de acordo
[16:47] CaVG : temos q verificar se não está em outro item
[16:47] Sapucaia do Sul : de acordo
[16:47] CaVG : não recordamos
[16:48] CaVG : deve constar...
[16:48] CaVG : nos parece
[16:49] Sapucaia do Sul : entendo que monografia/tcc é ensin, entra nas 
oientações
[16:50] Glederson Lessa Dos Santos : se não estou enganado consta no Art. 8
[16:50] Glederson Lessa Dos Santos : inciso  VI
[16:50] Guilherme Karsten Schirmer : Camaquã: Essa representação teria um tempo 
minimo? Ou qq tipo de representação , ex 1 dia, estaria contemplado ?
[16:50] Miguel Dinis : isso seria negociado com a gestão
[16:52] Miguel Dinis : Obs no Art. 12 sugiro a inclusão do seguinte parágrafo

§3º O inciso V, quando a atividade tratar de representação do câmpus, poderá ser
designada por seu Diretor.
[16:53] Sapucaia do Sul : Pelotas caiu da reunião.
[16:53] Sapucaia do Sul : avisaram no grupo.
[16:57] Miguel Dinis : fico só o inciso V:
V - representação externa do IFSul ou do Câmpus.
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[16:58] Miguel Dinis : pq realmente a portaria sairia pelo Reitor
[16:59] Rodrigo Nascimento da Silva : V - representação externa do IFSul
[17:00] Malcus Cassiano Kuhn : Em uma das reuniões do ano passado, falou-se da 
elaboração de uma planilha, pela DTI, para simulação das cargas horárias em cada
uma das cinco atividades docentes. Isso já foi feito ou está em andamento?
[17:01] CaVG : A  atribuição para defenie
[17:01] CaVG : tanto diretor ou reitor??
[17:01] Maria Carolina Fortes : Ifsul
[17:01] Guilherme Karsten Schirmer : ifsul
[17:02] Sapucaia do Sul : ifsul
[17:02] Fabio Lorenzi da Silva : ifsul
[17:02] Miguel Dinis : blz...
[17:02] Malcus Cassiano Kuhn : IFSul
[17:02] Fabiana Gravataí : ifsul
[17:02] Raquel Neitzke : Ifsul
[17:02] Miguel Dinis : voto em ifsul
[17:02] Miguel Dinis : hehehe
[17:03] CaVG : no caput do art
[17:07] Miguel Dinis : mas a redução de 4 horas fica só pra strictu neh?
[17:07] Miguel Dinis : §2º Docente matriculado como aluno regular em cursos de 
pós-graduação stricto sensu
e com projeto de capacitação aprovado nas instâncias regulamentadas pela 
instituição,
poderão ter 4 horas para cumprimento em local de sua livre escolha, adicionadas 
às horas
estabelecidas no Art. 18 deste regulamento, durante um período máximo de 2 anos 
para mestrado e 4 anos para doutorado.
[17:07] Miguel Dinis : tem que cuidar pra não ficar mais aberto
[17:09] CaVG : se o artigo for taxativo corremos risco de deixar de lado algumas
formas de capacitação importantes
[17:09] Malcus Cassiano Kuhn : Concordamos com o Miguel.
[17:09] Fabio Lorenzi da Silva : a questão da redução ficou como poderá devido 
aos casos onde a redução não fosse possível!
[17:09] CaVG : redução é outra coisa
[17:10] Fabio Lorenzi da Silva : isso aí
[17:10] CaVG : falamos em poder registrar no RAD
[17:10] CaVG : não se trata de redução
[17:10] Malcus Cassiano Kuhn : São duas coisas: níveis dos cursos de capacitação
e a redução de carga horária
[17:10] Fabio Lorenzi da Silva : isso aí!
[17:11] Raquel Neitzke : concordo
[17:11] Malcus Cassiano Kuhn : Rodrigo temos um questionamento
[17:11] Malcus Cassiano Kuhn : Em uma das reuniões do ano passado, falou-se da 
elaboração de uma planilha, pela DTI, para simulação das cargas horárias em cada
uma das cinco atividades docentes. Isso já foi feito ou está em andamento?
[17:11] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : quinta
[17:12] Miguel Dinis : seguimos a partir do art 14
[17:12] Miguel Dinis : quinta a tarde
[17:12] CaVG : sexta?
[17:12] Miguel Dinis : mas planilha acho que só depois de terminado o documento 
base
[17:12] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : sim
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[17:13] Fabiana Gravataí : ok
[17:13] Miguel Dinis : temos reunião sexta
[17:13] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : quinta
[17:13] Sapucaia do Sul : ok quinta, melhor rodizio.
[17:13] CaVG : aqui nos organizamos
[17:13] Malcus Cassiano Kuhn : E amanha, terça
[17:13] CaVG : alguém estará
[17:13] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : terça não
[17:14] Maria Carolina Fortes : Terça dia 10
[17:14] CaVG : terça ok
[17:14] Miguel Dinis : 14h
[17:14] Malcus Cassiano Kuhn : 14h
[17:14] CaVG : tarde
[17:14] Maria Carolina Fortes : t
[17:14] CaVG : 14h
[17:14] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : não
[17:14] Maria Carolina Fortes : 14 h
[17:14] CaVG : ok
[17:14] Guilherme Karsten Schirmer : terça pela manha
[17:14] Fabio Lorenzi da Silva : terça e quarta da proxima semana temos 
conselhos de classe aqui no câmpus V. Aires
[17:14] Maria Carolina Fortes : Simk
[17:14] Glederson Lessa Dos Santos : terça pode ser pela manhã?
[17:15] Malcus Cassiano Kuhn : Já não se poderia apresentar um documento 
limpo...
[17:15] CaVG : a tabela não levará tempo
[17:15] CaVG : estabelece tetos apenas
[17:15] CaVG : por bloco de atividades
[17:16] CaVG : temos que sair
[17:17] CaVG : acompanharemos pelo whatsapp
[17:17] Guilherme Karsten Schirmer : concordo com a Maria Carolina
[17:18] Malcus Cassiano Kuhn : ok
[17:18] Guilherme Karsten Schirmer : tudo bem
[17:18] Maria Carolina Fortes : ok
[17:19] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : sim
[17:19] Guilherme Karsten Schirmer : as 14:00?
[17:19] Glederson Lessa Dos Santos : ok
[17:19] Raquel Neitzke : ok
[17:19] Rodrigo Nascimento da Silva : Próx. Reunião dias 10 e 12/09
[17:19] Guilherme Karsten Schirmer : abraços
[17:19] Claudia Anahí Aguilera Larrosa : abraços
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